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令
和
７
年
３
月
２
３
日
、
福
岡
県
知
事
選

で
服
部
誠
太
郎
知
事
が
当
選
し
、
２
期
目
の

ス
タ
ー
ト
と
な
り
ま
し
た
。
福
岡
県
知
事
選

挙
で
は
、
「人
こ
そ
財
！
人
を
育
て
る
」「世
界

に
輝
く
福
岡
！
産
業
を
育
て
る
」「人
も
地
球

も
笑
顔
！
安
全
・安
心
の
ま
ち
を
つ
く
る
」と

し
て
、
“福
岡
県
の
未
来
の
扉
を
開
く
”挑
戦

を
掲
げ
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
４
年
間
、
一
つ
ひ

と
つ
の
公
約
や
政
策
を
推
進
し
、
ま
た
チ
ェ
ッ
ク

し
な
が
ら
二
元
代
表
制
の
一
翼
と
し
て
役
割

を
果
た
し
て
ま
い
り
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

ま
た
田
川
地
域
で
も
知
事
選
と
同
日
に
香

春
町
議
会
議
員
選
挙
が
行
わ
れ
、
１
３
名
の

町
議
会
議
員
が
当
選
さ
れ
ま
し
た
。
３
０
日

に
は
大
任
町
長
選
挙
も
行
わ
れ
た
と
こ
ろ
で

す
。
田
川
地
域
に
と
っ
て
も
、
広
域
行
政
の
課

題
も
含
め
て
、
大
変
重
要
な
４
年
間
に
な
って

く
る
と
思
い
ま
す
。
是
非
と
も
、
郷
土
発
展
の

た
め
、
豊
富
な
知
識
と
経
験
を
発
揮
し
て
頂

き
く
こ
と
を
祈
念
い
た
し
ま
す
。 

 

県
議
会
も
任
期
の
折
り
返
し
点
と
な
り
ま

し
た
。
県
民
の
皆
さ
ん
の
代
表
と
し
て
県
内
４

４
の
選
挙
区
か
ら
直
接
選
挙
に
よ
り
選
ば
れ
、

住
民
の
総
意
を
県
行
政
に
反
映
す
る
た
め
に
、

し

っ
か
り

取

り

組

ん
で
参

り

ま

す
。 

 

今
後
も
、
条
例
の
制
定
・改
廃
、
予
算
及
び

決
算
の
審
議
、
教
育
委
員
な
ど
の
人
事
の
同

意
、
住
民
か
ら
の
請
願
や
陳
情
の
処
理
な
ど
、

地
方
公
共
団
体
と
し
て
の
重
要
な
意
思
決
定

を
し
、
行
政
の
方
向
づ
け

を
す
る
と
い
う
大
き
な
役

割
を
担
って
参
り
ま
す
。 

スマートフォンで

も県議会録画中継 
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福岡県日韓友好議員連盟 

 福岡県日韓親善協会新春懇親会」に来賓出席してきました。福岡県日韓友

好議員連盟の副会長を拝命しています。 

 福岡県議会では、平成24年5月に慶尚南道議会と友好交流協定書が締結さ

れ、人的交流をはじめ、文化・経済分野などの民間交流を含めた相互交流が

活発に行われ、両地域の交流促進と繁栄を目指すため活発に交流事業が行わ

れています。日韓は政府間で難しい局面になることが多々ありますが、青少 

年交流や文化交流等の地域間交流を今こそ図っていかなければならないと感

じています。 

 県議会の国際交流の役割と使命は大きく、アジアの玄関口・福岡県にとっ 

て、経済交流・文化古流・青少年交流を強力に推進していき、グローバルな

展開を図らなければ福岡県そして九州の発展はありえないと思っているとこ

ろです。 

 これからも両国の地方と地方、人と人が様々な分野で親交を深め、友好の

輪を広げていくことが大切だと思います。 

国際交流における県議会の役割と使命は大きく、県議会と執行部の連携により、さらに地域間交流を推進します  

 「暴力団追放！地域決起会議(筑豊地区)」がイイヅカコスモスコモンで開

催されました。福岡県では、令和3年12月に改正暴力団排除条例を施行し、

同条例において、新たに暴力団事務所の開設及び運営の禁止区域を拡大する

など、官民一体となって、暴力団を許さない社会づくりを推進しており、そ

の一環として、県内4地区において「暴力団追放! 地域決起会議」を開催し

ています。 

 県下の暴力団排除気運の高揚や暴力団組員の減少等、一定の成果は得られ

ているものの、筑豊地区においては、依然として太州会の本拠地があり、県

民の安全、安心に対する大きな脅威となっています。 

筑豊地区の行政、警察、事業者及び県民が一体となって、 更なる暴力団排

除気運の高揚を図り、暴力団のいない安全・安心な福岡県を実現させるた

め、地元自治体、 福岡県警察及び暴力追放運動推進センターとの共催によ

る「暴力団追放! 地域決起会議 (筑豊地区)」を開催しました。 

 

 

 

 

 

 

暴力団追放！地域決起会議(筑豊地区) 



福岡県立大学卒業証書・学位記授与式に来賓出席してきました。厳粛な式

典でした。 

毎年出席していますが、卒業生謝辞は、自分の言葉で感謝の意を伝え、と

ても立派だと思います。 

知事の代理として大曲副知事が祝辞をされました。また議長の代理では文

教委員長が祝辞を代読しています。 

福 岡 県 立 大 学 卒 業 証 書 ・ 学 位 記 授 与 式 

川崎特別支援学校卒業証書授与式に来賓出席でした。川崎特別支援学校

は、「精いっぱい」という校訓のもとで、｢子どもファースト｣・ ｢ひとり

にしない」・「凡事徹底」を掲げて取り組んでいます。また学校スローガ

ンとして「笑顔と感動のある川崎特別支援学校」を合い言葉としていま

す。 

「精いっぱい」素晴らしいですね。一人ひとりの卒業証書の授与を見なが

ら、"365日の紙飛行機"の歌詞を思い出していました。 

本当に「人生は紙飛行機」ですね。 

♪人生は紙飛行機  

願い乗せて 飛んで行くよ 

風の中を力の限り 

ただ進むだけ 

その距離を競うより 

どう飛んだか どこを飛んだのか 

それが一番大切なんだ 

さぁ 心のままに 

365日♪ 

卒業生の皆さん、精一杯に！ 

エールを送ります。 

福 岡 県 立 川 崎 特 別 支 援 学 校 卒 業 証 書 授 与 式  

田川地域には複数の県立高校があり、ご案内をいただきますが、いつも母

校である県立田川高等学校に出席しています。 

在校生の送辞も立派で、卒業生代表の答辞では、胸に込み上げる想いをし

たんじゃないかと思うような答辞でした。 

前途有望な卒業生の皆さん、本日は誠におめでとうございます。 

福 岡 県 立 田 川 高 等 学 校 第 7 7 回 卒 業 証 書 授 与 式  

元川崎町立安宅小学校を活用し、地域との交流も交えた取り組み、今年で

16年になるんですね。卒業生の皆さんの輝かしい前途に祝福します。誠に

おめでとうございます。  

川 崎 特 区 明 蓬 館 高 等 学 校 卒 業 証 書 授 与 式  
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福岡県議会での主な所属 

緑友会福岡県議団 幹事長                                                           

県総務企画地域振興常任委員会 委員長        

福岡県住宅供給公社評議員会 評議委員        

公益財団法人福岡県国際交流センター 理事      

福岡県地域交通体系整備促進協議会 委員       

スポーツ立県調査特別委員会 委員                                        

福岡県文化議員連盟 副会長                    

福岡県タイ友好議員連盟 副会長                                

福岡県森林・林業・林産業活性化促進議連 副会長            

福岡県日韓友好議員連盟 

福岡県日米友好議員連盟  

福岡県日中友好議員連盟 

福岡県国際交流推進議員連盟 

福岡県ベトナム友好議員連盟 

福岡県日台友好議員連盟 

福岡県防衛議員連盟                 

福岡県果樹振興議員連盟 

過疎地域活性化対策福岡県議員連盟               

産炭地域活性化対策福岡県議員連盟 

オイスカ国際活動促進福岡県議会議員連盟 

福岡県観光産業振興議員連盟                   

福岡県スポーツ議員連盟                       

九州・沖縄未来創造会議 

九州の自立を考える会 

日本会議福岡支部 幹事                       

田川直方バイパス延伸推進期成会 顧問             

田川広域観光協会 理事                       

下関北九州道路整備促進福岡県議会議連        

ＪＲ日田彦山線復旧ＰＴ協議会 委員 

略歴 

昭和５３年 添田町立添田中学校卒業 

昭和５６年 福岡県立田川高等学校卒業卒業      

昭和６０年 日本大学商学部会計学科卒業           

昭和６０年 麻生セメント株式会社入社              

平成 ２年 株式会社麻生情報システム転籍（分社化）    

平成１２年 株式会社麻生情報システム 取締役        

平成１３年 株式会社麻生情報システム 代表取締役     

平成２３年 福岡県議選（田川郡区） 初当選          

平成２７年 福岡県議選（田川郡区） ２期目当選     

平成３１年 福岡県議選（田川郡区） ３期目当選 

筑 豊 地 区 私 立 幼 稚 園 Ｐ Ｔ Ａ 連 合 会 役 員 総 会 

令和6年度(第2回)筑豊地区私立幼稚園PTA連合会役員総会に来賓出席して

きました。総会後の懇談会では、出席県議がそれぞれグループ席に一人ひ

とり分かれて、課題の共有や質疑応答・意見交換をしました。 

筑 豊 地 区 私 立 幼 稚 園 Ｐ Ｔ Ａ 連 合 会 役 員 総 会 

鬼塚勝也さんは、元ＷＢＡ世界スーパーフライ級チャンピオンで５度の防

衛を果たされましたが、網膜剝離によりボクシング界から引退されまし

た。世界の頂点で戦ってきたボクシングの王者が、絵画の世界で才能を発

揮して1,000枚以上の作品があるそうですが、圧倒的な世界観はエネルギー

に満ち溢れています。 

4月19日〜5月25日から福岡県美術館で開催されます。 

 人が健康であるためには、動物の健康や自然環境を考えていく事が重要ですが、人の健

康、動物の健康、環境保全は一つという考えのもと、人と動物、そのしてそれらを取り巻

く環境が直面しているさまざまな課題に対して医師や獣医師、研究者だけでなく、行政や

企業、市民も一緒になって解決していこうとういう社会活動がワンヘルスの取り組みで

す。 

 田川市を訪問し、福岡県企画・地域振興部市町村振興局長、保健医療介護部ワンヘルス

総合推進課長よりワンヘルスの取り組みについてレクチャー(説明)をして頂きました。県

の取り組みは無論ですが、他市町村の取り組みも参考にできたのではないかと思います。  

 田川地域では添田町が「ワンヘルス宣言」をしていますが、是非田川市でも取り組みを

推進していただきたいと思います。 

田 川 で も ワ ン ヘ ル ス の 取 り 組 み を ！ 


